



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor: 071/sipers/humas-oikn/03/2024

1 Maret 2024

Presiden Jokowi Tinjau Studio TVRI di Nusantara

NUSANTARA - Presiden Joko Widodo melakukan peninjauan studio TVRI di Kawasan Hunian Pekerja Konstruksi (HPK), Ibu Kota Nusantara, Kalimantan Timur, pada Jumat (1/3/2024). Dalam kesempatan ini, Presiden Jokowi menyampaikan apresiasi atas kehadiran TVRI di Ibu Kota Nusantara dan menjelaskan konsep pemindahan ibu kota yang lebih dari sekadar pindah Istana Presiden.

"Kepindahan Ibu Kota Negara ke Nusantara bukan hanya pindah Istana Presiden, tetapi yang ingin kita bangun adalah budaya kerja baru," ujar Presiden Joko Widodo.

Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN), Bambang Susantono menyampaikan bahwa dengan kehadiran studio TVRI di Nusantara, TVRI dan Otorita IKN siap berkolaborasi dalam mengamplifikasi semua progres pembangunan di Nusantara yang pesat dan masif.

"Dengan adanya studio ini, informasi seputar Pembangunan Nusantara dapat dihadirkan secara lebih efektif dan merata. Studio TVRI di HPK tidak hanya menjadi pusat produksi program-program beragam, tetapi juga menjadi platform untuk mengamplifikasi progres pembangunan Nusantara kepada masyarakat Indonesia," ujar Bambang.

Sejalan dengan hal tersebut, Iman Brotoseno selaku Direktur Utama LPP TVRI juga mengatakan, "Melalui program dan berita yang ditayangkan di layar TVRI, kami akan menyebarkan proses pembangunan yang ada di kawasan Ibu Kota Nusantara. Kami saksikan bahwa Ibu Kota Nusantara mengutamakan ekosistem ibu kota negara masa depan Indonesia sebagai ibu kota cerdas dan hijau dengan segala kemudahan yang bisa membuat penghuni nyaman tinggal di kawasan tersebut."

Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua

#Nusantara

#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat



NUSANTARA

SIARAN PERS

transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



